
 

 

Herr Westphal weist auf die rechtliche Situation hin und gibt Herrn Holtz Gelegenheit zur 
ausführlichen Stellungnahme, die durch Herrn Kühl ergänzt wird. Die zögerliche Bearbeitung 
durch die Verwaltung wird gerügt. 
 
Herr Dr. Stein sowie Frau Bühse regen eine Zustimmung des Antrages des Stadtteilbeirates 
Brachenfeld / Ruthenberg an. 
 
Herr Westphal stellt den Antrag zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 10 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
 
 


